



ADOSADO 2 DORMITORIOS 3 BAÑOS EN LOS ARQUEROS

Los Arqueros

REF# R5078296 – 695.000€

2
Beds

3
Baths

172 m²
Built

32 m²
Terrace

RECÍÉN PUBLICADA - Con una de las mejores ubicaciones en Los Arqueros, esta propiedad ofrece impresionantes vistas al mar hacia el sur y se encuentra convenientemente ubicada a solo 200 m de la casa club y las instalaciones. Dispone de 2 dormitorios con baño en suite, aseo de invitados, chimenea de leña, diseño diáfano y garaje doble privado con aparcamiento cubierto adicional para 2 coches. Tras una reforma integral, la casa incluye suelos, ventanas, baños, cocina, puertas, armarios y terrazas con cocina exterior NUEVOS. La primera promoción construida en Los Arqueros Golf & Country Club, Benahavís, ocupa una posición elevada con vistas al campo de golf de 18 hoyos de Los Arqueros, al paisaje circundante y al mar Mediterráneo. Consta de espaciosas casas adosadas y apartamentos, además de 2 hermosas piscinas y jardines que garantizan la popularidad de esta comunidad. Construidas al estilo de un pueblo blanco español, las propiedades se benefician de generosas proporciones, soleadas terrazas, jardines comunitarios maduros y dos piscinas. Los Arqueros Golf & Country Club es un prestigioso club de golf ubicado en el municipio de Benahavís, cerca de Marbella, en la provincia de Málaga, España. El club fue diseñado por el legendario golfista español Severiano Ballesteros y abrió sus puertas en 1991. Es conocido por su hermoso entorno en las faldas de la Sierra de Ronda, con vistas panorámicas al mar Mediterráneo y a las montañas circundantes. La historia de Los Arqueros Golf & Country Club se remonta

a finales de la década de 1980, cuando Ballesteros, quien había alcanzado un gran éxito como golfista profesional, se embarcó en una carrera como diseñador de campos de golf. Colaboró ??con el arquitecto español Antonio García Garrido para crear un campo de golf desafiante y pintoresco en la Costa del Sol. La construcción de Los Arqueros Golf & Country Club comenzó en 1989 y se inauguró oficialmente en 1991. El campo abarca una superficie de aproximadamente 60 hectáreas y cuenta con 18 hoyos repartidos por un paisaje montañoso con numerosos obstáculos naturales como barrancos, arroyos y lagos. El diseño de Ballesteros buscó integrar las características naturales del terreno, creando a la vez una experiencia de golf exigente y divertida para jugadores de todos los niveles. A lo largo de los años, Los Arqueros Golf & Country Club se ha consolidado como uno de los mejores destinos de golf de la Costa del Sol. Su desafiante recorrido, combinado con un entorno espectacular, ha atraído a aficionados al golf de todo el mundo. El club ha albergado diversos torneos profesionales, incluyendo eventos del Challenge Tour del European Tour. Además del campo de golf, Los Arqueros Golf & Country Club ofrece una amplia gama de instalaciones y servicios para sus socios y visitantes. Estas incluyen una casa club con restaurante y bar, tienda profesional, zonas de prácticas, pistas de tenis, gimnasio y bolera. El club cuenta con una vibrante vida social y organiza eventos, torneos y actividades durante todo el año.



